Des prêts d'une valeur de 17 millions de dollars ont également été annoncés. Il s'agit notamment d'un prêt de 12 millions de dollars de la Société pour l'expansion des exportations et d'un prêt de 5 millions de dollars de l'Agence canadienne de développement international, qui permettront à la Siam Commercial Bank de bénéficier d'une ligne de crédit pour les trois prochaines années. Ces prêts permettront également aux entreprises privées et aux sociétés d'État thaîlandaises d'acheter des biens et services canadiens.

M. Kelleher a remis de la part de l'Agence canadienne de développement international (ACDI) un chèque d'un montant de 525 000 \$ au professeur Alastair North, Président du Asian Institute of Technology (AIT), au titre de la contribution canadienne au programme d'établissements humains de grande envergure entrepris par l'AIT. Grâce à ce projet canadien de 3,8 millions de dollars, l'ACDI offrira des bourses à un total de 120 étudiants asiatiques au cours de la période 1983-1986. Elle fournit également de l'aide dans le domaine de l'enseignement, de la recherche et de la formation à court terme dans le cadre des programmes offerts par les services responsables des établissements humains, de l'énergie, de l'agriculture et des techniques de transformation des aliments, ainsi que des techniques d'exploitation des ressources en eau.

En outre, M. Kelleher a annoncé que la Fondation Asie-Pacifique du Canada, en collaboration avec la Industrial Finance Corporation et le Board of Investment de Thaïlande, organiseront un colloque sur les investissements en Thaïlande à l'automne 1986.

Il a également fait savoir que dans le cadre du volet Asie-Pacifique de la Stratégie nationale du commerce, trois études de marché seront réalisées d'ici le 31 mars 1986 dans les secteurs de la transformation agroalimentaire, des télécommunications et du matériel de défense. Grâce à ces études, les entreprises canadiennes disposeront d'informations à jour sur les marchés qui pourront les aider à vendre leurs produits en Thaïlande.

M. Kelleher a d'autre part fait les annonces suivantes: